



An den Präsidenten des
Grossen Gemeinderates von Steffisburg

Michael Rüfenacht

2. Dezember 2021

Postulat

Erweiterte Nutzung Badi-Steffisburg

Antrag:

Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen, welche Massnahmen eingeleitet werden können, um den hinteren Teil der Badi Steffisburg (Spielplatz, Rasen und Volleybaldfeld) während der ganzen Jahreszeit der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Begründung:

Die Badi in der Gumm ist im Sommer für viele Menschen ein Ort um sich zu treffen, sportlich zu betätigen und sich zu erholen.

Zwischen Mitte September und Mitte Mai ist die Steffisburger Badi geschlossen.

Das unbeheizte Schwimmbad in der kälteren Jahreszeit zu schliessen ist sinnvoll.

Im hinteren Teil des Badiareals, bietet die grosse Wiese, das Beachvolleyfeld und der Spielplatz - über die Sommerzeit hinaus - attraktive Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung.

Als attraktive Wohngemeinde soll Steffisburg den öffentlichen Raum gut und ganzjährig verwalten und der Bevölkerung nutzbringend zur Verfügung stellen.

Besten Dank für die wohlwollende Prüfung.

Die Fraktion EVP / EDU Steffisburg des GGR Steffisburg

Erstunterzeichner

Simon Habegger

Überweisung

Das Postulat wird der Abteilung Hochbau/Planung zur Stellungnahme zugewiesen. Das Postulat ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 14. Februar 2022, z.H. der GGR-Sitzung vom 18. März 2022 (*Behandlungsfrist: vier Monate*) zur Behandlung (Annahme oder Ablehnung) zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 7. Februar 2022).

Steffisburg, 6. Dezember 2021 ef

Gemeinderat Steffisburg
Gemeindepräsident

Gemeindeschreiber


Jürg Marti


Rolf Zeller

Kopie an

- Christian Gerber, Departementsvorsteher Hochbau/Planung
- Hochbau/Planung
- Präsidiales